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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 98 DEL 29/10/2024

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO "CONCLUSIONE DEGLI 
INTERVENTI RELATIVI ALLA NUOVA INFRASTRUTTURA IDRICA 
DELLA CITTA’ ", PRESENTATO DAI GRUPPI CONSILIARI PARTITO 
DEMOCRATICO, PER SESTO, SINISTRA ITALIANA ED ECOLO’.

L'anno duemilaventiquattro, il giorno ventinove del mese di Ottobre alle ore 15:28, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
ARMENI ILARIA X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
GUARDUCCI ANDREA X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
BUSSOTTI ALESSANDRO X
FALCHINI IRENE X
KAPO DIANA X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

Partecipa alla seduta il SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
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Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO, BUSSOTTI ALESSANDRO, VITRANO 
MAURIZIO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, LABANCA 
MASSIMO, MADAU JACOPO, SANQUERIN CAMILLA, SFORZI DAMIANO.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTO l’Ordine del Giorno avente ad oggetto “Conclusione degli interventi relativi alla nuova 
infrastruttura idrica della città”, presentato dai Gruppi consiliari Partito Democratico, Per Sesto, 
Sinistra Italiana ed Ecolo’;

PRESO ATTO dell’illustrazione dell’argomento da parte della Consigliera M.Dalidi, così come 
risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare;

DATO ATTO che, successivamente all’appello uninominale, sono entrate in aula le Assessore                  
B.Corsi e S.Martini, nonché la Consigliera S.Fiorelli, per cui sono presenti n.22 Consiglieri;

DATO ATTO del dibattito intercorso, in cui sono intervenuti i Consiglieri D.Brunori e  
A.Guarducci, nonchè la Vice Sindaca C.Pecchioli ed il Sindaco L.Falchi, così come risulta dal 
resoconto verbale della seduta;

UDITE le dichiarazioni di voto espresse dal Consigliere S.Mengato, così come risulta dal resoconto 
verbale della seduta; 

DATO ATTO che, durante la discussione, sono usciti dall’aula l’Assessora C.Sanquerin ed i 
Consiglieri C.Cozzi Fucile e F. Nannini, per cui al momento della votazione sono presenti n. 20 
Consiglieri;

CON la seguente VOTAZIONE, espressa in forma palese:

- Consiglieri presenti n. 20
- Consiglieri votanti n.17
- Consiglieri astenuti n.3 ((D.Brunori, M.Vitrano, S.Fiorelli – Lega)
- Voti favorevoli: n. 17 (Sindaco, Partito Democratico, Per Sesto, Sinistra Italiana, Ecolo’, Fratelli 

d’Italia, Italia Viva),

DELIBERA
di approvare l’Ordine del Giorno di cui in premessa, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera 
A), quale parte integrante e sostanziale della presente Deliberazione.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



Al Sindaco del Comune di Sesto Fiorentino
Lorenzo Falchi

Alla Presidente del Consiglio Comunale di Sesto Fiorentino
Serena Sassolini

ORDINE DEL GIORNO

“CONCLUSIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA NUOVA
INFRASTRUTTURA IDRICA DELLA CITTA’”

CONSIDERATO che le zone alte della nostra città subiscono da sempre gli effetti
negativi della conformazione del nostro sistema idrico, con assenze, anche
prolungate, di approvvigionamento di acqua in particolare nei mesi estivi;

CONSIDERATO come tali problematiche siano da imputarsi alla conformazione
stessa del sistema idrico cittadino che viene approvvigionato principalmente da
tubature provenienti dall’area dell’Osmannoro e che intercettano la cosiddetta
“Autostrada delle acque”, ovvero la tubatura principale che collega gli impianti di
Firenze a Prato e Pistoia;

CONSIDERATO come tali tubature alimentino direttamente tutta la rete idrica
cittadina che, una volta in piena funzione, alimenta a sua volta i serbatoi situati in
Via Giotto a Colonnata che servono a garantire l’approvvigionamento idrico alle
zone più alte di Sesto (Querceto, Colonnata, Quinto alto e non solo);

CONSIDERATO come ogni guasto che interessi una delle tubature principali di
approvvigionamento della rete idrica comporti la riduzione dei volumi di acqua
disponibili nei serbatoi di Colonnata e che questo generi problemi e disagi
prolungati in particolare alle utenze collocate nelle zone più alte della città, non
ultimo con gli eventi dello scorso 3 Settembre;
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CONSIDERATO che quando si verificano problemi di approvvigionamento, della
rete idrica, soprattutto nella stagione calda, questi creano disservizi ai cittadini e
alle imprese e che ogni volta l’Amministrazione si attiva presso Publiacqua per
cercare di ridurre al minimo i disagi, monitorando costantemente l’andamento dei
lavori di riparazione svolti dalla stessa;

CONSIDERATO che, grazie all’impegno dell’Amministrazione Comunale, è stato
finalmente possibile sviluppare la progettazione di una nuova e più moderna
infrastruttura idrica che consente l’approvvigionamento diretto dei serbatoi di
Colonnata, svincolando quindi il loro pieno e corretto funzionamento dagli
eventuali guasti o malfunzionamenti delle altre tradizionali forme di
approvvigionamento del sistema idrico sestese;

CONSIDERATO che tale progetto, dal costo di circa 5 milioni di Euro, è stato poi
finanziato da Publiacqua, in parte con mezzi interni, in parte con risorse
provenienti dal PNRR e che gli ingenti lavori hanno interessato il nostro territorio
a partire dal Gennaio 2022;

CONSIDERATO che tale intervento infrastrutturale risulta quasi completamente
realizzato e che, al momento, mancano alcuni allacci alla rete elettrica, in
particolare per quanto riguarda la stazione di pompaggio collocata nell’area del
Polo Scientifico;

CONSIDERATO che dopo alcuni ritardi, ad inizio Settembre l’Università degli
Studi di Firenze risulta aver fornito tutte le autorizzazioni necessarie a Publiacqua
ed Enel per poter procedere con i necessari allacci elettrici della stazione e che, in
seguito a tali permessi, sia possibile procedere con la fase di collaudo e messa in
servizio della nuova infrastruttura idrica;

Il Consiglio Comunale di Sesto Fiorentino

- Esprime al contempo la propria convinzione e soddisfazione perché questo
investimento ingente e atteso da decenni, finalmente è vicino alla sua
conclusione e permetterà alla nostra città di mettersi in sicurezza dal punto di
vista dell’approvvigionamento idrico, in particolare per quanto riguarda le zone
alte del Comune;

- Impegna il Sindaco e la Giunta Comunale a continuare a seguire ogni passaggio
di un iter complesso e di un investimento fondamentale per la qualità dei servizi
pubblici del nostro territorio;



- Chiede a tutti i soggetti istituzionali coinvolti la massima collaborazione e
impegno per addivenire, nei tempi più rapidi possibili, al collaudo e alla messa in
funzione della nuova e tanto attesa infrastruttura idrica cittadina.

Marisa Dalidi- Partito Democratico

Andrea Guarducci– Per Sesto

Irene Falchini– Sinistra Italiana

Stefano Martella - Ecolò Sesto Fiorentino


